

## LEGENDE

Notre gravure laisse voir les majestueuses colonnes monolythes, surmontées de leurs magnifiques chapiteaux corinthiens, alignées de chaque côté de la grande nef centrale. Cette superbe Basilique a été construite par Ste Hélène au-dessus de la Grotte de la Nativité de Notre-Seigneur, et nous en avons déjà donné, ailleurs, on le sait, toute la description. Nous ne la répétons donc pas ici. Les pasteurs, empressés de voir le Sauveur, s'étant dit : " Allons à Bethléem " avaient quitté la gracieuse vallée où paissaient leurs innocents troupeaux.

Les voici qui gravissent la montagne, et arrivent à l'Etable où est le Nouveau-Né, le divin Rédempteur du monde attendu depuis quatre mille ans. Retournons avec eux à la sainte Grotte de la Nativité, contemplons encore une fois la place de la Crèche, et baisons avec amour l'étoile d'argent qui marque l'endroit où Jésus reposa en venant en ce monde. C'est dans ce Lieu vénérable que les Bergers adorèrent Jésus-Christ, Notre-Seigneur !